
“ DÈS LE DÉBUT, J’AI 
ÉTÉ CHANCEUX. GRÂCE 

À UN ACCÈS RAPIDE 
AUX TRAITEMENTS AUX 

PROTÉINES PLASMATIQUES, 
J’AI PU ME REMETTRE 

RAPIDEMENT DE LA PLUS 
GROSSE PARTIE DES 

SYMPTÔMES CAUSÉS PAR 
LA PIDC. ”

Jean-Philippe, vit avec une PIDC

Making the difference with plasma proteins.
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